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東海第 2原発 防潮堤の施工不良
　

東
海
第
二
原
発
の
工
事
関
係
者

か
ら
日
本
共
産
党
の
大
名
み
え
子

東
海
村
議
に
内
部
告
発
が
寄
せ
ら

れ
、
防
潮
堤
工
事
の
施
工
不
良
が

明
ら
か
と
な
り
ま
し
た
。

　

中
庭
由
美
子
議
員
は
代
表
質
問

で
「
津
波
対
策
の
安
全
性
が
疑
わ

れ
る
重
大
問
題
を
４
か
月
も
公
表

せ
ず
、
都
合
の
悪
い
情
報
は
隠
ぺ

い
す
る
日
本
原
電
に
原
発
を
動
か

す
資
格
は
な
い
」
と
主
張
。

　

高
橋
市
長
は
「
報
告
の
遅
れ
は

信
頼
関
係
を
損
な
う
も
の
だ
。
速

や
か
に
報
告
す
る
よ
う
厳
重
注
意

し
た
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

茨
城
県
が
公
表
し
た
原
発
事
故

が
発
生
し
た
場
合
の
放
射
性
物
質

拡
散
シ
ミ
ュ
レ
ー
シ
ョ
ン
に
つ
い

て
中
庭
議
員
は
「
特
定
の
気
象
条

件
で
の
想
定
で
拡
散
を
過
小
評
価

し
て
い
る
。
シ
ミ
ュ
レ
ー
シ
ョ
ン

の
う
ち
水
戸
市
民
約
５
万
９
千
人

が
避
難
す
る
場
合
は
、
赤
塚
駅
や

茨
城
大
学
周
辺
、
浄
水
場
ま
で
放

射
性
物
質
が
拡
散
、
風
向
き
次
第

　

中
庭
議
員
は
代
表
質
問

で
、
小
学
生
の
給
食
無
料

化
の
早
期
実
現
を
市
長
に

求
め
ま
し
た
。

　

令
和
５
年
度
か
ら
中
学

生
は
無
料
に
な
り
ま
し
た

が
、
小
学
生
は
有
料
の
ま
ま
で
す
。

　

小
学
生
が
二
人
い
る
場
合
、
年
間
約
１
０
万
円
も

の
自
己
負
担
で
す
。

　

市
長
は
「
令
和
６
年
度
か
ら
小
学
校
の
給
食
費
の

負
担
軽
減
を
段
階
的
に
拡
充
し
、
私
の
今
任
期
中
に

完
全
無
償
化
を
実
現
す
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

中
庭
議
員
は
「
段
階
的
で
は
な
く
早
期
の
完
全
無

償
化
を
」
と
求
め
ま
し
た
。

工
事
関
係
者
が

で
市
へ
の
影
響
は
計
り
知
れ
な
い
。

市
長
は
き
っ
ぱ
り
再
稼
働
中
止
を

求
め
る
べ
き
だ
」
と
主
張
し
ま
し
た
。

　

市
長
は
、「
一
部
地
域
で
は
な
く

コンクリートがスカスカ！
取水口の基礎で地下 10ｍから 40ｍにわた
りコンクリートが十分に充てんできていない。

鉄筋がグニャグニャ！
土砂を撤去する機具＝ハンマーグラブが
柱の鉄筋に接触して鉄筋が変形した。

取水口北側の基礎の鉄筋が
岩盤まで届かず鉄筋カゴが
地上に高止まりしている。

東海第 2 原発敷地内で約１年の
間に７回も火災。 昨年１０月末か
ら１０日間に３回も。 火災をくり
かえす原電に危険な原発を動か
す資格はありません。

防潮堤に欠陥防潮堤に欠陥4 か月も隠ぺい4か月も隠ぺい

とまらぬ火災とまらぬ火災
▲日本原電発表資料より
「コンクリート未充填は壁面
の広範囲で確認」とあります。

計画の深さまで基礎
の鉄筋が届いていない。
（告発者の情報より作図）

鉄筋カゴが岩盤

（２０２２年９月～２０２３年１１月）

放射性物質が水戸市に拡散するシミュレーションを示して
質問する中庭由美子議員（2023.12.11 水戸市議会本会議場）

中
庭
議
員
が
代
表
質
問

約１年で
7回も！
約１年で
7回も！

に届かず？

日
本
共
産
党
に
内
部
告
発

放
射
性
物
質
が
拡
散

日本原電が隠ぺい

給
食
無
料
化
を

給
食
無
料
化
を

土田きよみ
議員

田中まさき
議員

中庭由美子
議員

予
防
接
種
の
助
成
拡
充
を

予
防
接
種
の
助
成
拡
充
を

　

田
中
議
員
は
一
般
質
問
で
、

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
等
の
感
染
が

拡
大
し
て
お
り
、
子
ど
も
の
予

防
接
種
助
成
の
拡
充
を
要
求
。

　

市
は
１
歳
か
ら
高
校
３
年
生

ま
で
の
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
予
防

接
種
に
１
回
１
５
０
０
円
を
助

成
し
て
い
ま
す
が
13
歳
未
満
は

２
回
接
種
が
必
要
な
た
め
助
成

額
の
増
額
を
要
求
。
高
齢
者
の

非
課
税
世
帯
の
方
が
無
料
で
受

け
る
た
め
に
必
要
な
課
税
証
明

書
（
１
通
３
５
０
円
）
の
提
出

は
な
く
す
よ
う
求
め
ま
し
た
。

　

保
健
医
療
部
長
は
「
小
児
に

対
す
る
更
な
る
助
成
は
必
要
に

応
じ
検
討
す
る
。
非
課
税
世
帯

の
方
が
医
療
機
関
へ
提
出
す
る

課
税
証
明
書
は
代
替
手
段
に
つ

い
て
検
討
を
進
め
て
い
る
」
と

答
弁
し
ま
し
た
。

一般質問を行う田中まさき議員
（2023.12.12　本会議場）

一般質問を行う土田きよみ議員
（2023.12.13　本会議場）

全
市
民
の
避
難
先
を
確
保
す
る
。

実
効
性
あ
る
避
難
計
画
が
策
定
で

き
な
い
限
り
再
稼
働
は
あ
り
得
な

い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

原
電
に

    

東
海
第
二
原
発
で
は
昨
年
10
月

31
日
、
原
子
炉
建
屋
で
焦
げ
跡
が

み
つ
か
る
火
災
、
１１
月
７
日
に
モ

ル
タ
ル
建
屋
で
煙
が
あ
が
る
火
災
、

９
日
に
は
ブ
レ
ー
カ
ー
か
ら
火
花

出
る
火
災
と
、
わ
ず
か
１０
日
間
に

３
回
も
火
災
を
起
こ
し
て
い
ま

す
。
２
０
２
２
年
秋
か
ら
の
約
１

年
の
間
に
７
回
も
の
火
災
で
す
。

　

土
田
議
員
は
「
日
常
的
な
安
全

管
理
も
再
発
防
止
も
で
き
な
い
原

電
に
危
険
な
原
発
を
動
か
す
資
格

は
な
い
。
水
戸
市
と
し
て
厳
し
く

対
応
す
べ
き
」
と
主
張
し
ま
し
た
。

小
学
生
の

小
学
生
の

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
コ
ロ
ナ
と

同
時
流
行
も

日本共産党水戸市議団

高止まり

2023 年
12 月議会

原
発
原
発
原
発
原
発
動
か
す
資
格
な
し



午後１時
から

無料法律相談
どんな問題でもお気軽に

ご相談ください。

☎０２９(２２１)７４４１
場所：水戸市白梅３ー１３ー８ 
共同ビル１階

主催：日本共産党水戸市議団

１月２０日(土) 
２月１７日(土)
３月１６日(土)　

　

土
田
議
員
は
一
般
質
問
で
、
放
課

後
学
級
の
運
営
見
直
し
と
支
援
員
の

待
遇
改
善
、
教
室
の
速
や
か
な
環
境

改
善
を
要
求
。
民
間
委
託
の
弊
害
が

噴
出
し
て
い
る
Ｂ
地
区
で
は
、
日
用

品
・
消
耗
品
の
購
入
も
ま
ま
な
ら
ず
、

支
援
員
が
日
々
や
り
く
り
に
頭
を
痛

め
て
い
ま
す
。
土
田
議
員
は
「
必
要

経
費
は
市
の
責
任
で
ま
か
な
い
、
支

援
員
が
安
心
し
て
働
け
る
環
境
を
早

急
に
整
え
る
べ
き
」
と
追
及
。
こ
ど

も
部
長
は
「
委
託
業
者
の
責
任
で
改

善
さ
せ
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

緑
岡
小
で
は
暗
く
て
和
式
の
外
ト

イ
レ
を
使
用
し
て
い
ま
す
。
他
の
学

校
で
も
教
室
不
足
に
加
え
、
ト
イ
レ

や
設
備
の
老
朽
化
が
深
刻
で
す
。　

水
戸
駅
北
口

観
光
案
内
所

　

土
田
議
員
は
、
安
心
し
て
使
え
る

ト
イ
レ
の
整
備
、
施
設
整
備
の
予
算

拡
充
と
危
険
箇
所
の
速
や
か
な
改
修

を
求
め
ま
し
た
。

　

ま
た
、
冬
休
み
な
ど
は
８
時
か
ら

開
設
で
す
が
支
援
員
の
勤
務
開
始
も

８
時
か
ら
と
さ
れ
、
準
備
の
時
間
は

た
だ
働
き
、終
了
後
の
片
づ
け
も
サ
ー

ビ
ス
残
業
と
な
っ
て
い
る
と
追
及
。

市
は
「
準
備
や
片
づ
け
の
時
間
も
報

酬
と
し
て
含
ま
れ
て
い
る
。
実
態
を
確

認
し
是
正
す
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

放
課
後
学
級
の
運
営
改
善
を

放
課
後
学
級
の
運
営
改
善
を

土田きよみ議員 田中まさき議員

　

田
中
議
員
は
一
般
質
問
で
、
特
定

健
診
料
金
の
無
料
化
を
求
め
ま
し
た
。

　

高
血
圧
や
糖
尿
病
、
腎
臓
や
肝
臓

な
ど
の
慢
性
疾
患
を
早
期
に
発
見
し
、

早
期
治
療
に
結
び
つ
け
る
健
診
で
す

が
、水
戸
市
の
受
診
率
２
３
．４
％（
令

和
３
年
度
）
は
中
核
市
で
最
下
位
。

　

ま
た
、
全
国
６２
の
中
核
市
の
特
定

特
定
健
診
は
無
料
に

特
定
健
診
は
無
料
に

中庭由美子議員

補
聴
器
の
購
入
費
補
助
を

補
聴
器
の
購
入
費
補
助
を

　

水
戸
駅
北
口
改
札
脇
に
あ
る
観
光

案
内
所
は
、
豊
富
な
情
報
と
丁
寧
な

案
内
で
、
市
民
や
観
光
客
か
ら
も
信

頼
さ
れ
て
い
ま
す
が
、
非
常
に
せ
ま

く
、
暑
さ
寒
さ
も
苛
酷
で
す
。

　

土
田
議
員
は
「
新
た
な
環
境
整
備

が
必
要
。
早
急
に
改
善
を
」
と
主
張
。

産
業
経
済
部
長
は
「
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル

に
む
け
て
検
討
中
」
と
答
え
ま
し
た
。

　

中
庭
議
員
は
「
加
齢
性
難
聴
は
交
通

事
故
や
転
倒
、
認
知
症
の
リ
ス
ク
に
も

な
る
。
高
額
な
補
聴
器
の
購
入
に
市
が

補
助
を
」
と
要
求
し
ま
し
た
。

　

補
聴
器
は
片
耳
２０
万
円
な
ど
高
額
な

た
め
、
購
入
が
困
難
な
高
齢
者
が
多
く
、

他
の
自
治
体
で
も
補
助
を
始
め
て
い
ま
す
。

　

福
祉
部
長
は
「
難
聴
は
認
知
症
を
進

め
る
危
険
因
子
の
ひ
と
つ
で
あ
り
補
聴

器
使
用
は
有
効
な
手
段
。
今
年
度
、
耳

鼻
科
の
医
師
に
ヒ
ア
リ
ン
グ
を
実
施
し

た
。
国
・
県
、
他
自
治
体
の
動
向
を
み

て
総
合
的
に
判
断
す
る
」

と
答
え
ま
し
た
。

空き家対策の充実を

市
民
会
館

市
民
会
館
●
京
成
百
貨
店
前
に
古
い
案
内
看
板

　

市
は
泉
町
に
莫
大
な
税
金
を
投
入
し
つ
づ
け
、

「
ま
ち
な
か
回
遊
」「
に
ぎ
わ
い
創
出
」
と
い
い
な

が
ら
、
案
内
板
は
何
十
年
も
前
の
ま
ま
で
す
。

●
泉
町
１
丁
目
バ
ス
停
（
２
７
０
０
万
円
）

　

乗
り
た
い
バ
ス
の
情
報
が
見
て
い
る
う
ち
に

次
々
変
わ
っ
て
し
ま
い
「
普
通
に
時
刻
表
を
貼
っ

て
も
ら
っ
た
方
が
よ
か
っ
た
」
と
の
声
も
。

土田議員は 2023 年 10 月 30 日、市民の会の皆
さん 21 人と盲導犬 1 匹で市民会館を見学し、
出された意見を取り上げ質問しました。

　　▲京成百貨店前の案内看板
市民会館は無く、現在地は伊勢甚百貨
店と表示。田原屋など閉店した店舗も。
街歩きを迷わせる看板です。

市
民
の
声
を
き
け
！

市
民
の
声
を
き
け
！

日本共産党水戸市議団が市議会に提案した

「ガザ地区の即時停戦及び医療・人
道支援を求める意見書」が 12月19日
の市議会本会議で採決され、日本共産党水
戸市議団 3名、立憲みと 3名が賛成しまし
たが、他の議員は反対し否決されました。

５
０
０
円
に
減
額
す
る

健
診
は
無
料
が
52
市
で
８３
％
、
有
料

は
10
市
だ
け
で
す
。

　

し
か
も
、
有
料
の
自
治
体
は
５
０

０
円
か
１
０
０
０
円
で
水
戸
市
（
集

団
１
５
０
０
円
）
は
最
高
額
で
し
た
。

　

田
中
議
員
は
「
水
戸
市
も
来
年
度

か
ら
健
診
料
金
を
無
料
に
す
べ
き
」

と
主
張
し
ま
し
た
。

ガザ地区に
今すぐ平和を

●田中議員は増え続ける空き家に対する市の
対策強化を要求。●山形県酒田市では町内会
の中に「空き家見守り隊」をつくり日常的な
空き家把握や対策をしています。●市民協働
部長は「（2023 年）4月から NPO との協働事
業で総合支援窓口を設置した。法改正で管理
不全空家に指導勧告ができる制度となるため
実効性ある対応にとりくむ」と答弁しました。

　

水
戸
市
議
会
に
今
期
か
ら
議
会
改
革
特
別

委
員
会
が
設
置
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

日
本
共
産
党
水
戸
市
議
団
は
「
水
戸
市
議

会
の
議
会
改
革
に
関
す
る
提
案
」
を
提
出
し
、

速
や
か
な
実
行
を
求
め
ま
し
た
。

　

主
な
内
容
は
、①
議
会
基
本
条
例
を
制
定

市
民
に
開
か
れ
た
議
会
へ

市
民
に
開
か
れ
た
議
会
へ

す
る 

②
本
会
議
質
問
の
一
人
当
た
り
持
ち
時

間
を
増
や
す 

③
委
員
会
の
傍
聴
者
に
資
料
を

配
布
す
る 

④
市
民
の
政
策
モ
ニ
タ
ー
な
ど
市

民
参
加
の
拡
大 

⑤
政
務
活
動

費
の
領
収
書
の
公
開
な
ど
で
す
。

　
　
　

●
詳
し
く
は
こ
ち
ら
⬇

議
会
改
革

特
別
委
員
会

●
意
見
箱
「
こ
れ
で
利
用
者

の
声
が
集
ま
る
の
？
」
と
疑

問
の
声
が
あ
が
り
ま
し
た
。

ボロボロの遊具　　　　　を示す（双葉台小）

受
診
率
は
最
下
位

料
金
は
最
高
額

　

保
健
医
療
部
長
は
「
令
和
６
年
度

か
ら
集
団
健
診
と
医
療
機
関
健
診
の

個
人
負
担
金
を
統
一
し
一
律
５
０
０

円
に
減
額
す
る
。
高
齢
者
健
康
診
査

の
個
人
負
担
金
も
同
様
と
す
る
」
と

答
弁
し
ま
し
た
。

水戸市の健診料金が全国 62 の
中核市で最高額と示す

中
核
市
62
市

特
定
健
診
料
金

有料１６％
（水戸市含む 10 市）

無料８３％
（５２市）

全国中核市長会調査
（令和 4 年度）

改
善
を


